

Excmo. Ayuntamiento de Numancia de la Sagra.

Ponemos en conocimiento de este ayuntamiento que entre el AMPA San Marcos (CEIP Emilio Calatayud) y AMPA Santa Juana (CEIP. Stmo. Cristo de la Misericordia) a petición de muchas familias queremos promover un acuerdo entre colegios y ayuntamiento sobre el programa que ofrecido "Corresponsables"

Exponemos que:

Desde que se creó este programa ha sido acogido de buen grado por los padres y madres de los niños de nuestra localidad el cual nos permite conciliar entre vida laboral y familiar. Adelantamos que estamos agradecidos y por ello queremos exponer unas mejoras que creemos que darían mas seguridad a los niños, a los padres y a los cuidadores que prestan sus servicios.

Sabemos de primera mano que en época escolar los niños y niñas tienen un punto de encuentro donde permanecen hasta que es la hora de ir al colegio y se dividen por grupos que van a pie a los diferentes colegios, independientemente de las condiciones meteorológicas (frío, calor, lluvia, viento), en los que en muchos casos es complicado hasta un adulto caminar con una determinada condición meteorológica, imagínense a un niño indiferentemente de su edad, asumiendo riesgos como atropellos, caídas etc, que pueden venir ligadas al desplazamiento que tienen que hacer cada mañana y cada tarde.

Rogamos que:

Con previsión al curso 2023-2024 se permita el uso de un aula en cada colegio para que los padres y madres podamos dejar a nuestros hijos en el colegio correspondiente y así evitemos riesgos innecesarios tanto para los cuidadores/as, como para los niños y niñas.

Y por lo tanto solicitamos que la creación del aula matinal "Corresponsables" se amplie al finalizar el comedor a las 16:00 de la tarde con su permanencia en el colegio en la misma aula que en el turno matinal o en otra que se pueda utilizar como en cualquier extraescolar que se realiza en el colegio.

En caso de que solo se pueda realizar una de las dos peticiones la orden de preferencia seria en horario matinal, en el cual hay y habrá más familias que lo utilizan.

Esperamos que nuestro ruego pueda ser atendido y para ello les presentamos firmas de las familias de ambos colegios dando nuestro apoyo a esta petición.

En Numancia de la Sagra a

